Le 79^{ème} anniversaire de l'Appel du général de Gaulle a été commémoré

Ce mardi matin 18 juin, des adhérents de l'Union Nationale des Combattants d'Hallennes et des élus de la commune se sont retrouvés devant le Monument aux Morts pour la France pour commémorer le 79^{ème} anniversaire de l'Appel du général de Gaulle, le 18 juin 1940. Lors de cette cérémonie, les discours officiels ont été lus par le maire, André Pau, et par le président de la section hallennoise de l'UNC, Edouard Lestienne. La réunion s'est achevée par le dépôt d'une gerbe de fleurs après la minute de silence et *« La Marseillaise »*.







